
２月３日（日）

本市は豊かな自然と美濃焼の伝
統を守りながら、今日まで発展し
てきました。近年では交通アクセ
スを生かした企業誘致が進み、地
場産業の振興とともに地域の活性
化が進められています。
また、本年は新庁舎での業務の開始や、西部こど
も園が開園するほか、駅前広場整備などの大型事業
が順調に進み、皆さまが誇れる土岐市となることを
期待しています。
本日、受賞された皆さまには、今後も豊富な経験
と高い見識を生かしたリーダーシップを発揮してい
ただき、本市発展のためにより一層のお力添えをい
ただきますようお願い申し上げます。
 土岐市長　加藤靖也

土岐市功労者表彰式が市役所で行われました。本市の発展に功績のあった20人の方々を表彰し、森林整備
のために寄付を頂いた企業に感謝状を贈呈しました。
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生地が薄く(1mm以下)そ
のまま窯に入れて焼くとゆが
んでしまうため、伏せ焼きを
するなどさまざまな工夫をし
て生産しているんじゃ。光が透けて、凸凹

の模様が見えるね！
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